
Protokoll Vorstandssitzung vom 14.04.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Felix Böwing
(FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian
Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Carlos Gomes (CG), Moritz Zimmerman (MZ),

Gäste:

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CAB G56

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 23.03.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Infrastruktur:

• Einige Leute, die viel Zeit im Aufenthaltsraum verbringen, möchten gerne mehr Mikrowellen
im Aufenthaltsraum haben, da sie nicht lange anstehen wollen. Die letzte o�zielle Mikrowelle
wurde angeblich von VIS gekauft. Diese wurde durch Bastli mit dem Magnetron ersetzt. Der
Vorstand steht grundsätzlich hinter der Idee, wenn die Mikrowelle nicht mehr als 100 CHF
kosten würde.

• JP schlägt vor, dass AMIV Noise-Cancelling Kopfhörer besorgt, damit Leute trotz Lärm bes-
ser im Büro arbeiten können. TB �ndet die Kopfhörer zu teuer, und können nur monotones
Lärm unterdrücken, was dann im Büro eher nicht geeignet ist.

• AD meinte, dass das Büro momentan zu dreckig ist. Vorstand wird nach der Sitzung das
Büro aufräumen.
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3. Varia

• Generalversammlung:

� AT macht das Plakat ferti. AD druckt die Plakate aus und hängt sie auf.

� AD bearbeitet den Announce-Eintrag.

� MS fragt, wie viel Essen vorbereitet werden muss. AD meint, dass das Essen für etwa
70-100 Leute reichen muss.

� GV �ndet in CAB G61 um 18 Uhr statt.

� AD schreibt Marco Eppenberger eine Erinnerung.

� AT hat fehlende Informationen von der Präsentation geklärt.

� Anträge:

1. AD wird mit Fabian Schewetofski über seinen Antrag sprechen.

2. Barbot: Bastli bastelt jedes Jahr was für die Hertz, was AD herzig �ndet. Bastli
soll ihren Antrag vorstellen und die GV soll darüber entscheiden. FB fragt, ob der
Roboter eine Spielerei sein wird, die nur einmal gebraucht wird. KW meinte, dass
der Roboter sicherlich mindestens 2-3 Male pro Jahr eingesetzt wird. JP meinte,
dass der roboter robust gebastelt sein muss, damit man ihn eventuell ausleihen
könnte.

3. SDR: Bastli und Funkbude wollen unbedingt an der GV präsentieren, vermutlich
um Werbung zu machen.

4. EESTEC Congress: EESTEC muss für die 2. Rate beantragen. JP meinte, dass der
Vorstand die Diskussion verkürzen könnte, indem wir unsere Unterstützung noch
einmal deutlich äussern.

� Die GV Hauptauslage und die Semesterberichte wurden angeschaut.

� PG muss noch den Revisorenbericht mit Unterschriften liefern.

� PG und AD bearbeiten die Darstellung des Budgets für die Hauptauslage und schicken
danach AT.

� MNS sucht einen neuen Präsident an der GV.

• VSETH Mitgliederrat:

� LSVZ und ReBeKo zeigen kein Lebenszeichen, und werden nicht mehr anerkannt.

� Nightline hat 2'000 CHF von VSETH nicht bekommen.

� MUN arbeitet mit einem ganz anderen Budget als VSETH. Ausgabe und Erträge, die
von MUN gemacht wurden, entspricht der Vorstellung des MUNs. Das Budget wurde
vom VSETH Vorstand zu hoch gesetzt.

� Stipendieninitiative: ZAG muss VSETH Bescheid geben, was sie unternehmen werden,
und bekommen das Geld nicht einfach zugeschoben.

� Hönggergames will wegen Kommissionsgründung ein gröseres Budget. Hönggergames
scheint gut angekommen zu sein. Stimmungsbild: dafür.

� Akademisches Orchester Zürich (AOZ) will einen Aus�ug machen und beantragt des-
wegen mehr Budget. Der Vorstand �ndet den Antrag in Ordnung.
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� AD weist darauf hin, dass es Vakanzen im VSETH gibt, wo man sich kandidieren kann.

� F&C Rechnungen sind nach dem aktuellen Stand in Ordnung. Die nächste Sitzung
�ndet im Mai statt. Es wird noch daran gearbeitet.

• Die Glanzenbürger Studentenverbindung wollen Exkursionen über unsere Kanäle werben.
Die Werbung auf Announce ist anch den Statuten verboten, wenn AMIV nicht an der
Planung und Ausführung beteiligt ist. Vorstand ist dagegen für die Studentenverbindung
Werbung zu machen. KW schreibt zurück.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 27.04.2015 um 18:00 Uhr im CAB G56 statt.

Ende der Sitzung: 20:00

3


